

DISCURSO

SR. ELÍAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA

INAUGURACIÓN PROYECTO DEL SISTEMA DE AGUA POTABLE

ARMENIA, SONSONATE

MARTES, 13 DE FEBRERO DE 2007

***MI TRABAJO ES VISITAR LAS COMUNIDADES, EN FIN RECORDARLES QUE EN AQUEL MOMENTO QUE ESTUVIMOS EN ESTE PARQUE, CUANDO ME VINE A PRESENTAR FRENTE A LOS HABITANTES DE ARMENIA Y LES DIJE YO QUIERO SER SU PRESIDENTE Y LES TRAJE UNA OFERTA POLÍTICA QUE INCLUÍA EL TEMA DEL AGUA Y QUIERO RECONOCER EL TRABAJO DEL ALCALDE CARLOS MOLINA, ÉL HA SIDO UN HOMBRE INSISTENTE CON EL DIPUTADO CESAR GARCÍA, HAN LLEGADO A ANDA, SE HA BUSCADO UNA DE LAS SOLUCIONES Y HOY ESTAMOS INVIRTIENDO MAS DE UN MILLÓN 800 MIL DÓLARES EN ESTE PROYECTO, YO SIEMPRE DIJE ALGO QUE ME GUSTA REPETIR, “LAS ÚNICAS PROMESAS QUE VALEN, SON LAS QUE SE CUMPLEN”.

Y HOY QUE HE VENIDO A INAUGURAR ESTE PROYECTO Y QUE ME ENTREGAN ESTA PLACA, QUIZÁS EN ESTA PLACA ESTA LA MAYOR SATISFACCIÓN QUE PUEDE TENER UN PRESIDENTE.

DENTRO DE DOS AÑOS Y MESES, YO DEJARE LA PRESIDENCIA HA SIDO UNA TREMENDA OPORTUNIDAD QUE ME HAN DADO LOS SALVADOREÑOS DE SERVIRLES Y CUANDO YO VAYA A ARMENIA QUIZÁS CUANDO NO SEA PRESIDENTE, Y ENCONTRARME CON CUALQUIERA DE USTEDES QUE ME DIGA: MIRA TONY SACA, MUCHAS GRACIAS POR DARNOS EL AGUA, NOS CUMPLISTE, AHÍ ESTARÉ PRÁCTICAMENTE PAGADO Y SATISFECHO CON MI TRABAJO COMO PRESIDENTE.

USTEDES NO TIENEN IDEA LO DIFÍCIL QUE ES GOBERNAR, GOBERNAR EN DEMOCRACIA ES LO MÁS DIFÍCIL, POR SUPUESTO CUANDO UN PRESIDENTE TIENE TODA LA ASAMBLEA, TIENE TODAS LAS INSTITUCIONES A SU FAVOR, ASÍ ES FÁCIL GOBERNAR, PERO NO ES COMO NOS GUSTA A NOSOTROS, PORQUE YO SOY UN GOBERNANTE DEMÓCRATA, ME TOCA DISCUTIR CON



LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, PONERNOS DE ACUERDO EN LOS PROYECTOS Y YA LE TOCABA AL INGENIERO FUNES, QUE BARBARIDAD QUE EN LA ASAMBLEA TENGAMOS DETENIDOS MAS DE 400 MILLONES DE DÓLARES SIMPLE Y SENCILLAMENTE POR UN CAPRICHIO POLÍTICO, DE UN PARTIDO POLÍTICO QUE HA DICHO VAMOS A ESTRANGULAR AL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA ECONÓMICAMENTE PARA QUE NO HAGA OBRAS.

YO HE DECIDIDO DESDE AYER, DECIRLE A LOS SALVADOREÑOS POR QUE NO PUEDO HACER ALGUNAS OBRAS, COMO ES POSIBLE QUE EN EL PLAN EDUCATIVO 2021 QUE TENEMOS AHÍ 200 MILLONES DE DÓLARES NO LOS PODAMOS INVERTIR PORQUE NO SE LES DA LA GANA A UN GRUPO DE DIPUTADOS VOTAR EN LOS PRESTAMOS.

COMO ES POSIBLE, QUE TENGAMOS RED SOLIDARIA QUE ESTA ATENDIENDO A LA GENTE MAS HUMILDE Y MAS POBRE DEL PAÍS, PORQUE NO SE LE DA, NI SE LE PEGA LA GANA A UN GRUPO DE DIPUTADOS AUTORIZAR O RATIFICAR ESOS PRESTAMOS.

HERMANOS DE ARMENIA USTEDES SABEN QUE ES CORRECTO, EN UN PAÍS QUE TIENE TANTAS NECESIDADES, CON UN GOBIERNO TAN RESPONSABLE DEL ASPECTO SOCIAL, USTEDES CREEN QUE ES CORRECTO DETENER ESOS 400 MILLONES EN LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, NO ES CORRECTO, NO ES JUSTO, PORQUE EL PRÉSTAMO, O LOS PRESTAMOS QUE TENEMOS AHÍ, COMO ESTE DE ANDA, AHORA, LOS PRESTAMOS SE PAGAN, CON DINERO QUE NOS PRESTO EL BANCO INTERAMERICANO DE DESARROLLO PARA HACERLE EL PROYECTO A CARLOS MOLINA Y A TODOS USTEDES, ESE PROYECTO LO VAMOS PAGANDO AÑO CON AÑO, PERO COMO PAÍS RESPONSABLE TENEMOS BUEN CRÉDITO PORQUE PAGAMOS A TIEMPO.

Y VAMOS A CUALQUIER BANCO INTERNACIONAL Y NOS PRESTA DINERO, Y ES UNA GRAN LABOR Y ADEMÁS ES UNA GRAN INVERSIÓN PRESTAR PARA OBRAS SOCIALES, PRESTAR PARA AGUA POTABLE, PRESTAR PARA RED SOLIDARIA, PRESTAR PARA LAS ESCUELAS DEL PAÍS, PRESTAR PARA LOS CAMINOS VECINALES ES LO MEJOR QUE PUEDE HACER UN GOBIERNO, SOBRE TODO UN GOBIERNO RESPONSABLE Y SERIO COMO ES ESTE GOBIERNO.



YO QUISIERA DECIRLE A ARMENIA HOY QUE LO FELICITO, QUE CUIDEN ESTE PROYECTO DE AGUA, SEGURAMENTE HAY OTRAS NECESIDADES, ME VAN A DECIR, MIRE PRESIDENTE QUEREMOS MAS POLICÍAS Y YO LES DIGO, SI YO TAMBIÉN LES QUIERO MANDAR MAS POLICÍAS A ARMENIA, PERO NECESITO EL PRÉSTAMO DE 100 MILLONES QUE ME TIENEN DETENIDO EN LA ASAMBLEA LEGISLATIVA.

PORQUE UN PRESIDENTE NO ES EL RESPONSABLE DE TODO LO QUE PASA EN EL PAÍS, EL PRESIDENTE NECESITA EL APOYO DE LA ASAMBLEA, PERO COMO NO QUIEREN, HE DECIDIDO HABLARLE AL PAÍS TODOS LOS DÍAS Y DECIR LO QUE NO VAMOS HACER POR CULPA DE LOS QUE NO QUIEREN VOTAR POR EL PRÉSTAMO.

YA SE ACABO ESA HISTORIA, YO VOY A SEGUIR DIALOGANDO, USTEDES SABEN QUE SOY AMIGO DEL DIALOGO, DE LA CONCERTACIÓN, PERO ESO TIENE UN LIMITE, LOS DIÁLOGOS DE SORDOS NO ME GUSTAN Y YO NO ESTOY SORDO, ALGUNOS QUE SE QUIEREN HACER LOS SORDOS Y ES POSIBLE QUE A ESTE PAÍS NO LE DEMOS INVERSIÓN POR 400 MILLONES SIMPLE Y SENCILLAMENTE PORQUE DICEN, ES QUE SI VOTAMOS POR LOS PRESTAMOS FAVORECEMOS A SACA, SI NO ES PARA MI, YO NO NECESITO UN PRÉSTAMO GRACIAS A DIOS, SI LOS 400 MILLONES SON PARA LA GENTE.

QUE VA A PASAR CON LA GENTE QUE NECESITA LAS CALLES PAVIMENTADAS CON ESOS CUARENTA Y TANTOS MUNICIPIOS QUE HOY ESTÁN ESPERANDO SU CALLE EN ESTE PAÍS, QUE VA A PASAR, YO VOY A IR ALLÁ A LAS COMUNIDADES Y LES VOY A DECIR, AQUÍ, TENDRÍA QUE PASAR LA CALLE, PERO COMO NO NOS APRUEBAN EL PRÉSTAMO.

YO CREO QUE YA ES HORA DE ACTUAR CON SERIEDAD DE PARTE DE LA OPOSICIÓN Y DEBO SER CLARO, EN EL ASPECTO DE LA OPOSICIÓN UN SOLO PARTIDO NOS HA NEGADO LOS PRESTAMOS.

QUIERO AGRADECER AL PCN Y AL PDC QUE JUNTOS CON ARENA HAN DICHO, VAMOS A DAR LOS PRÉSTAMOS PORQUE ES PARA INVERSIÓN SOCIAL, PERO HAY UN SOLO PARTIDO QUE YA SABEN USTEDES CUAL ES, Y LO VOY A



DECIR, QUE EL QUE SIEMPRE DICE NO, QUE TIENE DIBUJADA LA PALABRA NO EN LA BOCA.

PERO ESE NO, DEFINITIVAMENTE NO ME AFECTA A MI COMO PRESIDENTE, ESE NO AFECTA A LA POBLACIÓN QUE ES LA QUE FINALMENTE ES LA QUE VA A RECIBIR LOS BENEFICIOS DE ESTOS PRESTAMOS.

YO QUIERO FELICITARLOS EL DÍA DE HOY, DECIRLES QUE ME ALEGRA HABER CUMPLIDO ESTA PROMESA Y YA EL PRESIDENTE DE ANDA SE HA COMPROMETIDO CON OTRAS OBRAS EN ARMENIA Y ASÍ TENEMOS QUE IR HACIENDO OBRAS EN TODAS PARTES DEL PAÍS.

LA INVERSIÓN EN AGUA, LA INVERSIÓN EN EDUCACIÓN, LA INVERSIÓN EN SALUD, EN FOSALUD, EN RED SOLIDARIA, LA INVERSIÓN EN INFRAESTRUCTURA VIAL, ES LA INVERSIÓN MAS CONVENIENTE PARA LOS PAÍSES, POR ESO, NOSOTROS ENCABEZAMOS UN GOBIERNO CON SENTIDO HUMANO, NOS PREOCUPA MEJORARLE LA VIDA A LA GENTE, PERO TODAVÍA HAY PIEDRAS EN EL CAMINO, QUE NOS SIGUEN ESTORBANDO Y QUE NO QUIEREN AYUDARLE A LA GENTE.

AL FINAL DE CUENTAS, EL TRABAJO DE LOS POLÍTICOS, EL TRABAJO DEL PRESIDENTE ES PARA LA GENTE, PERO HAY ALGUNOS OBSTÁCULOS QUE USTEDES DEBEN CONOCERLOS.

YO LES DESEO LO MEJOR QUE ME ALEGRA QUE HAYAMOS INVERTIDO CASI DOS MILLONES DE DÓLARES AQUÍ EN ARMENIA, FELICITO A LA ADMINISTRACIÓN DE ACUEDUCTOS Y ALCANTARILLADOS, AL INGENIERO FUNES, FELICITO A CARLOS MOLINA QUE HA ESTA TRABAJANDO, INSISTIENDO, PORQUE LES QUIERO DECIR QUE SIGUEN A UN GRAN ALCALDE AQUÍ EN ARMENIA QUE LES HA CUMPLIDO.

MUCHÍSIMAS GRACIAS HERMANOS DE ARMENIA, QUE DIOS LOS BENDIGA, Y QUE SIGAMOS PROGRESANDO, QUE SIGAMOS TRABAJANDO EN BENEFICIO DE TODOS USTEDES, EL SALVADOR VA POR BUEN CAMINO Y SI SEGUIMOS TODOS EMPUJANDO ESTA CARRETA PARA QUE LLEGUEMOS A BUEN PUERTO.



TRANSCRIPCION



MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA.



Unidad de Monitoreo
SECRETARIA DE COMUNICACIONES
Casa Presidencial, El Salvador, Centro América